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Zitat von schwengl 

https://www.kicker.de/ueberras…n-gewaehlt-906911/artikel

Ist das jetz gut oder schlecht für die Hertha??

Ohne das bewerten zu können behaupte ich mal, dass Steffel (Präsident Füchse Berlin, CDU, Ex-
Bundestag, Ex-Abgeordnetenhaus, Ex-Kandidat Regierender Bürgermeister) sicherlich nicht die
bessere Wahl gewesen wäre. Man wirds sehen. Es muss sich jedenfalls an seinen Aussagen bei
seiner Zielgruppe messen lassen und da waren definitiv einige Positionen dabei die zu
Konflikten führen werden.

Bernstein stand sicherlich mehr für Veränderung und genau sowas will man doch nach so einer
beschissenen Saison. Ob das immer sinnvoll ist sei mal dahingestellt.
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